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最近，被称为 “女性安全

套”的女用杀菌洗液在网络
上很流行，这种洗液号称能
在 1分钟内杀灭各种性病
病原，10分钟内可灭活艾滋
病病毒，1分钟内杀死人体
精子。南京消杀专家却表
示，目前还不能确定“女性

安全套”有杀灭艾滋病毒的
功效。

昨天，记者分别拨通了
南京和无锡生产这类女用
杀菌洗液的厂家电话，南京
的厂家告诉记者，这种女性
安全套天然无色，水容性

强，含有一种特殊的杀精成
分，能够快速杀灭阴道内的
精子，以此达到避孕效果。

无锡的厂家告诉记者：“我
们生产杀菌洗液是美国一

家公司研制的，主要是含有
‘度米芬’，这种成分能起
到杀菌杀精的作用，至于广
告上写的10分钟内可灭活
艾滋病病毒，1分钟内杀死
人体精子，也是一种宣传需
要，单单是一种普通杀菌洗

液，谁会注意啊？”
女性安全套真的安全

吗？带着疑问，记者请教了
中国医学科学院皮肤研究
所的相关消杀专家，专家表
示，目前市场上确实有一些
女用杀菌剂可以起到杀精

的效果，但这种方法的避孕
效果很不理想，不是最好的
选择。

专家说，艾滋病病毒离开
人体后，常温下只可生存数小
时至数天，用高温、干燥、日

晒或者通常用的化学清洁剂
或消毒剂（%&'(')*+
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7）都可以杀死这种病毒。然
而进入体内的艾滋病病毒，
很难清除，建议广大消费者
慎重购买此类商品。至于厂
家介绍的这种女用杀菌剂含
有的“度米芬”，专家说，“度

米芬”最常见的是含片，用于
治疗口腔炎症。

据记者了解，国际上的确
将“隐形安全套”———女用杀
菌剂视为防艾的一个新希望。

但杀菌剂尚处于临床试验阶
段，上市尚待时日。
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95%的慢性前列腺患者
都不需要抗生素治疗，男科

病乱开抗生素的现象十分普
遍。昨天，第二届长城国际男
科论坛在南京举行，南京鼓
楼医院泌尿科主任戴玉田告
诉记者，现在男科治疗急需
规范，今后公立大医院也将
设立正规“男科”门诊。不

过，男科研究人才的匮乏则
让不少医院“头疼”。
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经过统计发现，20岁

以上男性，31%～40%患有
慢性前列腺炎，泌尿科门诊
疾病的1/4为前列腺炎，不
过这样的数据显然“欺骗”
了一些人，以为前列腺出问
题必须用抗生素尽快治疗。
戴玉田告诉记者，一些人的

慢性前列腺病是属于生长
发育过程的必经阶段，不规

范的医生往往乱开抗生素，
一次治疗下来，花费上千元
不说，还看不到效果。其实，
一些慢性前列腺炎可以不
用抗生素，甚至不需要治
疗，自然就可以痊愈。
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专家告诉记者，男科涉

及到不孕不育、性障碍、性
疾病、生殖道感染等疾病，
种种科学交叉在一起，才形
成了正规的男科。遗憾的
是，目前国内各大公立大医
院，特别是以西药为主的大
医院，几乎没有专门的“男

科”门诊。没有医学常识的
患者，往往在几个科内奔
波。戴玉田说，大医院有妇

科病门诊，为什么就不能有男
科病门诊？目前，中华医学会

已经在推动这件事情的发展。
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人才的培养让专家十分

头疼，昨天参加会议的专家都
纷纷表示，专业性的男科毕业
生几乎没有。戴玉田告诉记
者，现在大学里根本还没有专

门学“男科”的，大学也没有
专业的教材，男科研究生更是
无从谈起。与国外相比，我们
的差距还非常大。专家说，现
在的许多男科医生都是从相
关的科室“转行”来的。最让
人担心的不是“半路出家”，

而是缺少系统、长期、有效的
培训，这使得整个男性科学研
究有点落后。
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记者获悉，今年南京将

拆违 200万平方米，拆危破
房屋20万平方米。其中重点
打造全市区域中心片区、各
区指定的无违法建筑片区，
并在年底实现 100条道路
“零”违建的目标。而在拆迁
危破房屋方面，今年重点拆

迁主城区内主干道两侧、窗
口地段及重要景观区域周边
的危破房屋。
“看来这次是动真格的

了。”为配合小区出新工程，
昨天，数十名新街口街道城
管执法人员带着民工，用锤

子、气割将红庙小区沿街的
一处255平方米的违章建筑
全部拆除。看着执法人员冒
雨拆违，不少小区居民表示
欢迎。
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为保证今年的 “双拆”

工作顺利进行，今年南京市
纪委等监察部门，将全程监
督“双拆”工作的开展。按要

求，领导干部的违建要先拆、
自拆，如果领导干部在“双

拆”过程中，发现有拆违推
进不力、顶风搭建、拒不拆除
自己违章建筑或维护他人的
行为，监察部门将依据相关
规定严肃处理。
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市政府昨天重申：今年

拆违依旧“零补偿”。但在拆
违过程中，对一些困难户，将
提供一些人性化的帮助。

相关方面明确：对本身
有住房，有收入的，“双拆”
时坚持零补偿原则。而那些
双下岗的就业困难人群，靠

违章解决生活难题的，能纳
入低保的尽快纳入，符合再
就业政策的及时发给优惠
证。愿意自谋职业的，街道和
社区可免费在附近的疏导摊
点群安排相应的摊位。

对于那些因拆除破旧房

屋而住房困难的居民，可以
按规定，申请经济适用房和
廉租房。 `.a bc de

,-L< fg

hijklmnk

opqrstuv

,-.（!" 89）3
月 15日起，全国降低 278

种中成药零售价格。降价的
执行情况怎么样？昨天，记
者走访了南京的部分医院
和药店。

在江苏省中医院门诊
药房，记者询问“牛黄解毒
片”有没有，工作人员迅速

回答：“有”。记者再问：
“甜梦口服液（一种治疗失
眠的药）有没有？”得到的
回答是“暂时没有”。据介
绍，在接到相关药品降价的
文件后，江苏省中医院从昨
天开始已经如期对所涉药

品进行降价销售。记者走访
了南京的部分药店也发现，
不少药店也如期执行降价。

江苏省中医院药剂科
主任陈友亮告诉记者，他们
医院此次药品的最大降幅
达 53%，平均降幅为 15%，

没有出现药品 “一降价就
失踪” 的现象。目前只有
“甜梦口服液”一种药，因
为相关部门此次规定的零
售价，与厂家的供货价相差
太大，而使医院暂时无法进
行销售。陈主任介绍说，

“甜梦口服液”降价前的医
院零售价是每盒 32.2元，
进货价是每盒 25.76元；现
在规定的零售价是每盒 15
元，由此推算，厂家给医院
的 供 货 价 应 该 是 每 盒
13.04元，但厂家明确表示

这样的价格他们无法供货。
所以，江苏省中医院从昨天

起暂时停止销售此药。陈主
任表示，目前他们正在紧急
与相关厂家协调此事，相信
很快会有说法的。

一位不愿意透露姓名的

省级医院药房负责人，昨天
在接受记者采访时明确表
示：“其实每次药品降价，降
下来的都是医院的利润，而
问题最多的中间环节并没有
清理好，所以才会导致虚高
的药价总也降不下来。”
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记者昨天从南京市劳动和社

会保障局了解到，今年基本养
老金和定期救济费领取资格
验证下月启动，验证时间为 4
月1日至6月28日。逾期未
办手续者，其基本养老金、定
期救济费将从今年 7月起暂
停发放。

据介绍，此次参加验证的
对象为参加南京市城镇企业
职工基本养老保险并于 2006
年 12月 31日前办理离退休
手续的企业离退休人员和领

取定期救济费的供养直系亲
属。居住在市区的企业离退休

人员、供养直系亲属，可到居
住地所在的社区劳动保障服
务站办理认证手续。居住在江
宁区、溧水县、高淳县、原江浦
县、原六合县的企业离退休人
员、供养直系亲属，可在居住
地所在的区（县）社会劳动保

险所办理认证手续。跨年度认
证的企业离退休人员、供养直
系亲属，应到居住地所在区、
县社会劳动保险所办理认证
手续。
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建筑业是工伤事故多发行业，

而从业农民工由于流动太快，
难以享受工伤保险。南京市劳
动和社会保障局新下发了
《关于农民工参加工伤保险
有关问题的补充通知》，对建
筑行业农民工“量身定做”了
以工程项目为参保单元的参

保方式。
《通知》明确规定，建筑

施工企业可以以建筑施工项
目为参保单元，由施工项目
的总承包单位为在整个工程

期间施工的所有专业承包企
业、劳务分包企业招聘使用

的农民工办理参保手续。这
种参保方式的特点是周期较
短。建筑施工企业在取得建
设项目招投标中标书后，就

向市劳动保障监察机构办理
项目用工登记备案，并提出
该项目的农民工优先参加工
伤保险申请。参保农民工在
参保有效期限内发生工伤，
由发生事故的单位向总承包
企业提出工伤认定申请，报

劳动部门审核。
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记者昨天从江宁区交通部门

获悉，为了方便江宁居民出
行，目前正在申报公交资质的
江宁通盛客运公司将在18日
再开新线，连接东山和谷里，
采用分段计价的办法，价格为
2～3元。

据介绍，江宁通盛客运

公司即将开通的江宁盛太桥
经东善桥到谷里的郊区线
路，是通盛客运公司的首条
郊区线路，先期投入 10辆亚
星空调车运营，采用无人售
票分段收费，价格为 2～3
元。全程设有东山 （通盛公

司）、同曦鸣城、双龙大道、

白龙广场、凤凰港、二十一世
纪世纪园、殷巷北、殷巷、金

龙路、清水亭中学、福特汽
车、吉印大道、晨光股份、福
特发动机、东善桥、东虹花
苑、东善桥小学、东善桥社
区、冯村、吉山、祖堂山、泉
庄、三板桥、汤家村、箭塘村
委会、五宕村、千盛农庄、花

岗社区、邻里小区、谷里东
站、金谷南站、谷里等 32个
站点。早班车谷里 5：40，东
山 5：50，末班车 18：00，平
均间隔 15分钟发车。

据悉，该线路全部是空调
公交车，主要原因是沿线灰尘

较大，必须车窗紧闭。
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南京市各行各业的10个志愿
者代表汇聚一堂，就不久前发
生的一场全城为东北 24名
“迟到”考生进行爱心送考大
接力事件发表自己的看法，并
表示要将“爱心”打造成南京
的城市名片。
“此次爱心送考行动发

生在南京并不是偶然。”南

京爱心车队队长陈立新表
示，类似的事件在南京已经
不是第一次发生了，2003
年爱心车队为来自丹阳的
眭和林老人及时找到并运
送了罕见的 RH阴性 A型
血，保住了老人的性命；去

年爱心车队的队员给做完
换肾手术康复出院的安徽
女孩高英宝送去了车队的

捐款，并将小高全家送回马
鞍山等等。

“我觉得一个人奉献爱
心的力量是有限的，就像一根
火柴点燃后只有一点点的温
暖，但如果所有人都奉献爱
心，那就是一个巨大的火
把。”来自南京外国语学校的
学生志愿者代表朱皖莹，春节

时刚刚参加过团市委组织的
为贫困儿童献爱心活动。

团市委副书记丁铭表
示，今年南京市志愿者协会
将积极打造志愿者服务渠
道，把志愿者身上蕴藏的爱
心文化精神激发出来，同时

再吸纳 8万名左右的注册志
愿者，全面营造“爱心奉献社
会”的良好氛围，把“爱心”
打造成为南京的精神名牌、
城市名片。
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有着“小白云亭”美誉的科巷

菜场，正在实施升级改造。记
者昨天从白下区召开的新闻
通气会上了解到，改造工程预
计五一前收工。年内，白下区
境内的22家菜场将全部完成
改造。
“我们的目标是市民穿着

单鞋就能来买菜场。”白下区
负责人说，以往的菜场污水横
流、鼠蝇成灾、地面湿滑。改造
后的科巷菜场，将达到A级标
准。最大的变化就是，地面换
上火烧板（耐滑）、所有的猪
肉柜台都有专门的水池、冰

箱、绞肉机和电子秤。市场负
责人还告诉记者，新菜场最大

的变化还配备了探头，24小时
对交易进行监督。尤其是肉食
品交易，以往有些商贩会将没
经检疫的肉制品 “顺带”进
来，有了这些探头，管理上要
容易得多。此外，对市场内现
场宰杀鸡鸭的摊位，将实施全

封闭，免得细菌和腥臭乱窜。
白下区负责人昨天说，科

巷菜场是第一个改造的菜场，
白下区辖区内的22个菜场都
要在今年完成升级改造，目前
羊皮巷等菜场的改造方案已
经完成。
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